【学校教育目標】

「倒たえ 倒りぬき 国なびあう」 ~自ら考え、行動する生徒の

育成を目指し

学校教育目標 ココです!





基山町立基山中学校 学校だより 令和4年10月18日(火) 文責 校長 髙木 健 NO.14

「議会に新風!?~ 10月1日(土)



子ども議会開催

すでに新聞等で報道されていますが、10月1日(土)に基山町役場の議場において、令和4年度の子ども議会 が開催されました。当日は町議会が行われる議場に3年生が町執行 部、議員役に分かれ、条例案について審議しました。

私は子ども議会への参加は初めてでしたので、どのように審議が 進められるのだろうと、興味津々で議場に入りました。重松議長様 の開会宣言により議会が開催され、各条例案について、小西夏華町 長の提案のあと、各担当課の詳細説明(第1号議案田口梨桜企画政 策課長、第2号議案古賀聖那まちづくり課長、第3号議案江頭依吹 産業振興課長)があり、それぞれの条例案について質疑応答、討論、 採決が行われました。

3年生が考え、提案された条例案は次のとおりです。



裁決の様子

『基山町移動販売車両の設置及び管理に関する条例』(可決) 第1号議案

基山町には買い物弱者と呼ばれる方々が多くいらっしゃいます。そのため、本町に移動販売車 (提案理由) 両を設置し、こちらから直接出向くことにより、高齢者や妊婦の方等にも便利に利用できる環境

整備を行い、皆さんに安心でより良い生活を提供する必要があると考えたからです。

『基山町のホタルのための環境改善条例』(可決) 第2号議案

基山町はゲンジボタルや希少植物のオキナグサが生息するなど、自然豊かな町です。その豊か (提案理由) な自然環境を守るためにも、ホタルの保護活動が必要です。この活動により、老若男女を問わず

ゲンジボタルの名所として、自然豊かな基山を町内外に広くアピールできると考えています。

『長崎街道の整備、保存及び活用についての条例』(否決) 第3号議案

(提案理由) 魅力ある町づくりに向けて、基山町の魅力の一つである長崎街道という江戸時代からの歴史的 資源を整備し、活用することで情緒的な景観を創出し、町内外から観光客を呼び込みます。

これにより、長崎街道だけでなく基山町のほかの魅力にも気付き、基山町が歴史と自然豊かな 町であると感じてもらえるような、魅力あるまちづくりを行っていきたいと考えています。

いかがでしょうか?少し長くなりましたが、3年生が自分たちで考えた条例案を知って頂きたくて掲載しまし た。基山に住み、基山を誇りに思う気持ちが良く出た条例案ではないでしょうか。改めて「3年生はすごいなぁ」 と感心しました。ですが、本当に凄さを感じたのは、議案の審議です。これはもう、おそらく子ども議会史上最 高の審議だったのではないでしょうか。(初めて参加した私が言うのも何ですが・・・)執行部役の生徒の提案に対 し、議員役の生徒の質問の鋭いこと!あまりの鋭さに「答弁調整」が行われる一幕もありました。それぞれの議 員役の3年生の質問は、審議が進むにつれ、自分の考えを自分の言葉で発しているのがよく伝わってきました。 条例案が一つ否決されていますが、これも自分たちで意見を戦わせた結果であり、「提案よりももっといい方法が あるのではないか」といったことでの否決でした。3年生の白熱した審議に対し、当日ご指導頂きました町議会 議員の皆様からもたくさんのお褒めの言葉を頂きました。この子ども議会の一部は文化発表会で再現されます。 1・2年生はぜひ来年、再来年の参考にしてもらいたいです。3年生は3年後には有権者として投票権が与えら れます。町政がどのように進められているかに興味をもち、積極的にまちづくりに参加していってほしいですね。 子ども議会開催にご尽力頂きました、議員の皆様、議会事務局の皆様、貴重な経験をありがとうございました。 子ども議会に参加して一言。保護者や地域の皆さん、基山町の未来は明るいですよ!

<子ども議会参加者>

議員:栁川心音さん 佐藤奈歩さん 川村航志朗さん 安東華保さん 町長:小西夏華さん

企画政策課長 :田口梨桜さん 石井哲平さん 稲毛 舞さん 石橋未菜美さん 用松央裕さん 木原滉拓さん 林田拓磨さん 松尾風汰さん まちづくり課長: 古賀聖那さん

産業振興課長 : 江頭依吹さん みなさんお疲れさまでした!

新生徒会長誕生

去る9月28日(水)に新しい生徒会長を決めるための立会 演説会と投票が行われました。立候補したのはいずれも2年生 の、松本也己さん、坂口千歩さん、天本梨櫻さん、友川瑞稀さ ん、川内田青弥さん、の5人でした。

それぞれの公約は右の写真にあるとおりで、いずれも<u>基山中</u> 学校をよくしていこう!という強い気持ちが感じられるもので



【各候補者の公約】

した。誰が会長に当選してもきっと基山中を立派に引っ張ってくれるだろうなあと思い、それぞれの演説を聞かせてもらいました。

結果は<u>『「当たり前の事を当たり前に」〜三つのあ〜』</u>を公約にした、友川瑞希さんが次の生徒会長に当選しました。「当たり前の事を当たり前に」は分かりますが、「三つのあ」って何だと思われますか?それは演説で友川さんがしっかりと訴えていますので、生徒の皆さんにお尋ね下さい。 2

今回の演説会には1年生と2年生が体育館に入り(3年生はリモートでした)直接演説を聞きました。両学年とも演説を聞く態度は申し分なしでした。先にも書きましたが、演説の内容と発表の態度は全員が申し分なく、これは今の3年生が、昨年の演説会を素晴らしいものにしてくれたことが今年につながったのだろうと思います。1年生がこれをまた次につなげ、基山中学校の伝統となっていくと嬉しいですね。

これから生徒会の活動が少しずつ2年生中心へとシフトしていきます。新たな役員については、またの機会に お知らせいたします。新生徒会にも期待大です!

県大会アベック出場!🎉

~ 鳥栖地区中学校駅伝競技大会

10月7日(金)に鳥栖地区中学校駅伝競技大会が、 基里中学校周辺コースで開催されました。

雨の降る肌寒い中での競技となりましたが、基山中学校は男女共に2位に入り、11月11日(金)に開催される県大会への出場権を獲得しました。

大会では男子 4 区を走った三根向葵さんが見事に区間賞を獲得しました。

夏の大会に続き好成績を収めてくれています。 県大会もガンバレ!

(出場選手)

	女 子	男子
1区	迎 瑠那さん	石井 優弥さん
2 🗵	寺﨑 彩音さん	林田 拓磨さん
3 区	神尾 真菜さん	井上 陽太さん
4 🗵	牛島 芭奈さん	三根 向葵さん
5 🗵	牛島 璃乃さん	酒井 鈴央さん
6 区	_	平野 郁人さん

全国大会出場!



3年生の竹原里恋さんが、10月21日(金)に愛媛県松山市で開催される JOC ジュニアオリンピックカップ第53回U16陸上競技大会に棒高跳びで出場します。学校では思うように練習が出来なかったと思いますが、持てる力を精一杯発揮してほしいと思います!

野球部は県3位!

野球部が10月1日(土),2日(日)で開催された 文部科学大臣杯第14回全日本春季軟式野球大会佐 賀県大会において3位の成績を収めました。優勝し て全国大会出場を狙っていたとのことでしたが、それでも県大会3位は立派な成績です。この経験をぜ ひ次につなげてほしいと思います!

『ありがとうございました!』

鳥栖法人会様より、今年度も生理用品をご寄付していただきました。ご寄付いただきました生理用品については、女子トイレの個室に置いており、いつでも持って行けるようになっています。 どうもありがとうございました。